















<b><u>Kepala TK/RA</u></b>	<b><u>Kepala TPQ</u></b>
Lilis Nursyahidah, S.Pd.I	Ahmad Syathori, S.Ud.
<b><u>Wakil Kepala TK/RA</u></b>	<b><u>Wakil Kepala TPQ</u></b>
Robi'atul Mukarromah	Musthofa , S.Ud
<b><u>Kepala MI</u></b>	<b><u>Kepala Madin MI</u></b>
Ahmad Qunawi, S.Pd.I	Fathul Harits, S.Ud
<b><u>Wakil Kepala MI</u></b>	<b><u>Wakil Kepala Madin MI</u></b>
Maftuhah, S.Pd.I	Abdullah, S.Ud
<b><u>Kepala MTs Putra</u></b>	<b><u>Kepala Madin MTs</u></b>
Nashiruddin, S.Ud.	Ahmad Jami'an, S.Ud
<b><u>Waka I (Kurikulum)</u></b>	<b><u>Wakil Kepala Madin MTs</u></b>
Abd. Hadi, S.Ud	Utsman Syarif, S.Ud
<b><u>Waka II (Kesiswaan)</u></b>	<b><u>Kepala Madin MA</u></b>
Zainul Arifin	Sirojul Munir, S.Ud
<b><u>Kabag TU</u></b>	<b><u>Kadep Ekstra Kurikuler</u></b>
Hamam Lazim, S.Ud.	<b><u>Putra</u></b>
<b><u>Koordinator Kelas</u></b>	Abdullah, S.Ud
<b><u>Akselerasi</u></b>	<b><u>P.J. Pend.</u></b>
Utsman Syarif, S.Ud	<b><u>Manaqib/Qiro'ah</u></b>
<b><u>Kepala MTs Putri</u></b>	Imaduddin, S.Ud
Agus Saputra, M.Pd.I	<b><u>P.J. Pend. Bahasa Arab</u></b>
<b><u>Waka I (Kurikulum)</u></b>	Fatah Kasroni, M.Th.I
Nur yasin, S.Ud	



<p><b><u>Waka II (Kesiswaan)</u></b></p> <p>Muthmainnah, S.Ud.</p> <p><b><u>Kabag TU</u></b></p> <p>A. Ibadus Sholihin</p> <p><b><u>Kepala MA</u></b></p> <p>Moch. Yasin, S.Pd</p> <p><b><u>Waka I (Kurikulum)</u></b></p> <p>Ahmad Jami'an , S.Ud</p> <p><b><u>Waka II (Kesiswaan)</u></b></p> <p>Aunur Rofiq, S.Ud</p> <p><b><u>Kabag TU</u></b></p> <p>Khoirul Anam, S.Ud.</p> <p><b><u>Koordinator Kelas</u></b></p> <p><b><u>Akselerasi</u></b></p> <p>Hermansyah , S.Ud</p> <p><b><u>Kepala Ma'had Aly</u></b></p> <p>Fathurrazi, M.HI</p> <p><b><u>Waka I (Akademik)</u></b></p> <p>Abu Sari, S.Ud.</p> <p><b><u>Waka II ( Kemahasiswaan)</u></b></p> <p>A. Syatory, M. Th.I</p>	<p><b><u>P.J. Pend. Bahasa Inggris</u></b></p> <p>Syamsul Arifin, S.Ud</p> <p><b><u>P.J. MKPI</u></b></p> <p>Muhammad Khudori, M.</p> <p>Th.I</p> <p><b><u>P.J. Lajnah Falakiyah</u></b></p> <p>Fathul Harits, S.Ud</p> <p><b><u>P.J. Pendidikan Komputer</u></b></p> <p>Dzulfikar Nashrullah, S.Ud</p> <p><b><u>P.J. Pendidikan Khusus</u></b></p> <p>M. Nasiruddin, S.Ud.</p> <p><b><u>Kadep Ekstra Kurikuler</u></b></p> <p><b><u>Putri</u></b></p> <p>Abdullah, S.Ud</p> <p><b><u>P.J. Pend.</u></b></p> <p><b><u>Manaqib/Oiro'ah</u></b></p> <p>Istianah</p> <p><b><u>P.J. Pendidikan Bahasa</u></b></p> <p><b><u>Arab</u></b></p> <p>Hindun Tajry, S.Ud</p> <p><b><u>P.J. Pendidikan Bahasa</u></b></p> <p><b><u>Inggris</u></b></p> <p>Diah Asrorita</p>
---	---











- (5) Berbakti (menghormati) Pengasuh, Ustadz dan pegawai di lingkungan Pondok Pesantren Assalafi Al Fithrah
  - (6) Memelihara dan menghidupkan persatuan dan kesatuan di antara sesama santri, dengan asatidz, pegawai Pondok Pesantren Assalafi Al Fithrah
  - (7) Menjaga kebersihan lingkungan pondok dan madrasah.
  - (8) Memelihara keutuhan sarana dan prasarana milik pondok atau Madrasah dalam arti tetap serba bersih dan tidak merusak atau mencoret-coret.
  - (9) Memiliki perlengkapan kewadhifahan seperti : Tasbih, Siwak, Al Quran dan Kitab-kitab Aurod
  - (10) Mengikuti Kegiatan Puasa Bulan Ramadhan di Pondok selama 15 Hari
  - (11) Membeli Kitab-kitab kajian Bulan Ramadhan yang telah ditentukan sesuai kelasnya
- b) Busana dan Penampilan
- (1) Memakai seragam (jubah putih bagi putra) saat sholat dan sekolah dan santri wajib memiliki minimal 2 potong
  - (2) Memakai baju lengan panjang (bukan kaos, sweater dan jaket jemper) untuk dipakai musyawarah
  - (3) Memiliki kopiah putih dan sarung untuk dipakai sehar-hari









































datang secara langsung ke ruang BK, sekarang dengan diadakannya konseling islam dengan kegiatan “*saur manuk*” mereka bisa menceritakan masalahnya kepada konselor dengan tanpa harus malu pergi ke ruang BK. Karena selama ini mereka masih menganggap BK adalah polisi pesantren.

Konselor dalam kegiatan bimbingan konseling islam meningkatkan motivasi belajar santrinya dengan membantu menyelesaikan masalah-masalah klien. Akan tetapi dengan keadaan konselor yang memang bukan dari orang yang dari latar belakang pendidikan konseling, mereka tidak begitu menguasai teknik-teknik dalam konseling. Mereka menggunakan teknik *direct counseling*, jadi konselorlah yang berperan aktif dalam menyelesaikan masalahnya. Konselor langsung memberi saran, nasehat atau kata-kata yang bisa membuat santri menjadi kembali termotivasi untuk belajar lebih giat lagi.

Dengan kondisi motivasi santri yang masih naik turun, bimbingan konseling islam membuat kondisi motivasi belajar santri menjadi lebih baik. Meski belum membuat kondisi motivasi tetap terus stabil tapi setidaknya bimbingan konseling islam telah membuat kondisi motivasi belajar santri menjadi lebih sering naik daripada turun.

Masalah-masalah yang bisa membuat santri terganggu belajarnya kini bisa diselesaikan dengan cara mereka bercerita kepada konselor dan konselor memberi solusi, nasehat, wejangan, dan kata-kata yang bisa membuat ia menjadi lebih bersemangat lagi dalam belajar.

Bimbingan konseling islam juga membuat santri pondok pesantren

Assalafi Al-Fithrah Surabaya lebih giat untuk masuk kelas saat mata pelajaran. Karena ketika membolos sekolah, guru akan melaporkan kepada team koordinator BK untu ditindak lanjuti. Team koordinator akan menjelaskan untuk menanyakan kepada konselor saat *breafing* sebelum kegiatan “*saur manuk*” dimulai. Dengan begitu konseli akan menjelaskan alasan dia membolos sekolah kepada konselor. Konselor pun bisa menasehati konseli atau jika ada masalah dengan konseli yang membuat konseli membolos sekolah, konselor bisa membantu konseli untuk menyelesaikan masalahnya. Sehingga konseli bisa dengan nyaman mengikuti pelajaran lagi.

Karena masalah-masalah yang mengganggu belajar santri sekarang bisa ditangani melalui bimbingan konseling islam, santri menjadi lebih berkonsentrasi dalam belajar, pun dengan mengerjakan tugas-tugas yang diberikan oleh guru.

Perubahan juga terjadi pada kebiasaan-kebiasaan santri yang lain, khususnya dalam hal belajar. Kini santri lebih semangat untuk belajar, santri yang membolos berkurang, santri menjadi jarang terlambat.

Dari keterangan diatas bisa diketahui bahwa kegiatan bimbingan konseling islam berhasil meningkatkan motivasi belajar santrinya dengan membantunya menyelesaikan masalahnya atau dengan memberikan nasehat, kata-kata yang bisa memotivasi, dan kisah-kisah inspiratif.